Página: 2





DE SER un

fideicomiso que se mantenía en bajo perfil y sólo aparecía de vez en cuando en la entrega de créditos, el Fondo para el Desarrollo Social (Fondeso) de la Ciudad de México pinta para jalar ahora muchos reflectores.

Y TODO porque en la Dirección General fue designada para este sexenio Daniela Cordero, abogada especializada en derechos humanos y esposa del ex Jefe de Gobierno, Martí Batres.

PARA pronto, dicen que planea reunirse con los alcaldes, pues su intención es tener una gestión más proactiva que reactiva.

AYER empezó con Évelyn Parra, de Venustiano Carranza, y hoy hará lo propio con Janecarlo Lozano, de Gustavo A. Madero.

TIEMPOS traen tiempos... y estilos.

UN RÉCORD se impuso en los Viveros de Coyoacán.

Y OJALÁ hubiera sido algo relacionado con deporte, pero no.

EL CAMBIO de equipo en la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales afectó el trabajo de mantenimiento que todos los días hace la organización Amigos de los Viveros en este pulmón del sur capitalino.

TRAS 17 años sin interrupciones, cuentan que este fin de semana no pudieron entrar las pipas con agua tratada para el riego de la pista, con todo y que existe un acuerdo que hasta ahora no había causado problema alguno.

IRÓNICO, pero qué manera de regarla, ¡al no dejar hacerlo!

circuitointerior@reforma.com

